
追加質問：９月５日に開催された淀川水系流域委員会説明に対する質問 
 
  
 

                         箕面市 増田 京子 
 

 
 

９月１０日の午後に質問を送りましたが、質問の追加を送ります。 
 

 
 
 
 
１）５日の説明には猪名川が入っていませんでした。８月２９日配布の審議資料２にも治水・防

災の２番目に猪名川は別だてで入っていましたが、なぜ別にするのかと疑問に思っていました。

単に時間配分のためとは思えません。同じダム問題、狭窄部の問題があるのですから、たとえ

時間配分が厳しくなっても一緒にすべきだと考えます。その検討がされたのかどうか、お聞か

せ下さい。 
 

 
 
２）説明資料５p の～水害に強い地域づくり協議会～とありますが、それぞれの地域での活動の

温度差があるように感じます。ソフト対策として重要な協議会ですが、地域との連携、そして

他の省庁との関係など今後どのようにしていくのか各地それぞれ取り組みをお聞かせ下さい。 
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